



## San Romero del Mundo: una serie infantil para recordar al santo salvadoreño



Vatican News comparte la serie animada de tres capítulos, sobre la vida, el pensamiento y la santificación de Monseñor Romero, dirigida especialmente al público infantil, pero también para todas las familias; ya que realiza un breve recorrido por el camino que llevó al mártir Óscar Arnulfo Romero, "a ser considerado el más universal de los salvadoreños".

### Ciudad del Vaticano

Para recordar los 41 años del martirio de Monseñor Óscar Arnulfo Romero, aquel fatídico 24 de marzo de 1980, Vatican News comparte la serie infantil animada de tres capítulos sobre la vida, el pensamiento y la santificación del "más universal de los salvadoreños" y que lleva como título "San Romero del Mundo".

Se trata de una iniciativa que llega desde El Salvador, la tierra del obispo mártir y que es una producción de Audiovisuales UCA con el apoyo de la Agencia Católica para el Desarrollo (Cafod).

Los tres capítulos se publicarán (siguiendo el orden cronológico de los hechos que marcaron la vida del santo) en nuestras Redes Sociales: Facebook y Twitter, el lunes 29, el martes 30 y el miércoles 31 de marzo, respectivamente.

FUENTE: Vatican News